

À la mémoire d'  
**Alain LÉVEILLÉ**

qui a quitté ce monde dimanche dernier.

Nous garderons de lui le souvenir d'un homme bienveillant et amical qui nous a accompagnés pour de nombreux projets et réalisations urbaines avec un engagement sans faille pour la transformation de la ville, une intensité intellectuelle fertile, lui, qui partageait toujours si généreusement ses immenses connaissances du territoire genevois. C'est un héritage très précieux qu'il nous a transmis au cours du temps que nous avons eu la chance de partager avec lui.

En ces moments de passage, nos meilleures pensées accompagnent ses proches.

Les architectes, paysagistes et urbanistes  
de l'atelier adr, Genève